



## Sonne und Salz

So schön kann das Tagesende sein: Langsam, ganz langsam färbt sich der Himmel von Zartrosa über Orange bis hin zu Glutrot. Machen Sie es wie die Marsalesi und fahren Sie am späten Nachmittag, wenn die Hitze langsam nachlässt und das Licht intensiver wird, zu den Saline dello Stagnone. Setzen Sie sich rechtzeitig ins Mamma Caura (S. 173), ehe die Sonne hinter der großen Lagune und ihren Salzmöhlen im Meer versinkt. Am besten lässt sich das Abendrot verfolgen, wenn man einen Platz ganz vorne bekommen hat.